

# VII CARRERA POPULAR de la Mujer

SANTA CRUZ DE BEZANA



# VII CARRERA POPULAR de la Mujer

SANTA CRUZ DE BEZANA

SÁBADO 20 OCTUBRE 2012 • 17:30 H.  
Santa Cruz de Bezana (junto Ayuntamiento)

CARRERA NO COMPETITIVA Y PARA TODAS LAS EDADES  
*Anímate y participa A TU RITMO: CORRE O CAMINA*

# 4 km.



  
GOBIERNO  
de  
CANTABRIA  
CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN,  
CULTURA Y DEPORTE

AYUNTAMIENTO DE SANTA CRUZ DE BEZANA

*vive el deporte*

ORGANIZA:  
  
GOBIERNO  
de  
CANTABRIA  
CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN,  
CULTURA Y DEPORTE

COLABORA:  
  
AYTO. DE SANTA CRUZ DE BEZANA  
CONCEJALÍA DE  
DEPORTE Y JUVENTUD

1€ DE INSCRIPCIÓN A FAVOR  
DE LA ASOCIACIÓN PARA LA  
AYUDA A LAS MUJERES  
CON CÁNCER DE MAMA

  
AMUCCAM  
CANTABRIA

  
Coca-Cola

  
la Constancia  
Repostería - Panadería

  
GIMNASIO  
ESPRILLA 27  
BEZANA

  
FEDERACIÓN  
CÁNTABRA  
DE ATLETISMO

  
EL DIARIO  
MONTAÑÉS  
MULTIMEDIA



Miguel Ángel Serna

CONSEJERO DE EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTE DEL GOBIERNO DE CANTABRIA

Santa Cruz de Bezana será un año más escenario de una de las pruebas de atletismo más importantes de la región. El 20 de octubre, las calles de este municipio se convertirán en un circuito donde se desarrollará la VII edición de la Carrera de la Mujer.

Estamos ante una convocatoria que cada año concita un mayor número de participantes, aproximándose en muchas ocasiones al millar de mujeres que deciden tomar parte en ella. Una prueba que aúna la perfección el aspecto deportivo con el lúdico, fomentando valores como la convivencia y la solidaridad entre las deportistas.

Sin duda uno de los rasgos distintivos de esta carrera popular es que fomenta la práctica deportiva entre las mujeres. En este sentido se ajusta a la perfección con uno de los objetivos que desde la Consejería de Educación, Cultura y Deporte nos hemos propuesto para esta legislatura: el apoyo incondicional al deporte femenino, fomentando su participación tanto entre las más jóvenes como en adultas.

Quiero, por último, reconocer y valorar el esfuerzo y trabajo de los organizadores que hacen que cada edición de esta Carrera de la Mujer de Santa Cruz de Bezana sea mejor que la anterior. Asimismo, quisiera también animar a las participantes para que hagan del deporte una actividad habitual en su día a día y sirvan de estímulo para las generaciones venideras.



Juan Carlos García Herrero

ALCALDE DEL AYUNTAMIENTO DE SANTA CRUZ DE BEZANA

La Carrera-Marcha Popular de la Mujer, en Santa Cruz de Bezana, celebra su VII edición y se puede definir con muchos y buenos objetivos.

La Carrera-Marcha ya forma parte del sentir colectivo de nuestro municipio y de toda Cantabria. Este evento deportivo tradicional está dedicado a las mujeres, que han sido y son protagonistas del profundo cambio que experimentan los pueblos, y su presencia se ha convertido en una pieza imprescindible en este cambio.

Esta Carrera-Marcha nació porque, entre otros motivos, pretendemos más igualdad de derechos y oportunidades para la mujer en nuestra sociedad. Ellas son los pilares fundamentales de nuestro entorno, ya que cada vez tienen más implicación en la vida deportiva, económica, social y laboral.

Esta será también una carrera muy especial, ya que entre todos aprovecharemos para recaudar fondos para una gran causa, **la lucha contra el cáncer de mama.**

Al recoger la camiseta, cada participante donará un euro, destinado a AMUCCAM, Asociación que ayuda a mujeres que padecen esta enfermedad.

En nombre de este Ayuntamiento que me honro en presidir, animo a todas las mujeres a participar, ya sea corriendo o andando, en esta nueva cita, que no será la última, pero sí la más importante.



### SALIDA Y META: JUNTO AYUNTAMIENTO DE BEZANA

## Circuito 4 km.

### DESCRIPCIÓN DEL RECORRIDO

- 1 SALIDA junto parking Ayuntamiento.
- 2 Avda. Menéndez Pelayo.
- 3 Paso superior sobre las vías.
- 4 Calle Respuela.
- 5 Paso superior sobre las vías.
- 6 Avda. Menéndez Pelayo.
- 7 Calle José Hierro.
- 8 Calle José María Pereda.
- 9 Calle San Juan.
- 10 Pabellón Municipal.
- 11 LLEGADA Ayuntamiento.

